

## Le compte rendu d'activité

Ce samedi 14 décembre 2013, le partenariat convenu entre le CDSA 64 et le club des Croisés de Bayonne a permis à 5 jeunes de s'initier au foot sur le terrain synthétique de Jean Dauger à Bayonne.

Thomas, Thibaud, Martins, Edouard et Abderahim ont pu se défouler dès 10h sous un beau soleil d'Hiver. Yoann Blandie, l'entraîneur, aidé de David (jouer au club) ont pris en charge les 5 footballeurs. Courses, dribles, passes, tirs, jongles.....tous les fondamentaux y sont passés ! Pour finir, un petit match a pu départager les deux équipes formées.

La matinée c'est achevée par un petit « goûter » pris tous ensemble. En espérant que le projet puisse être reconduit, le CDSA 64 tient à remercier le club « Les croisés » et particulièrement Yoann pour son investissement.

